

Arrancan las obras de mantenimiento de las Pistas Deportivas de Unquera

lunes, 08 de noviembre de 2010

El miércoles día 3 noviembre comenzaron las obras de mantenimiento y mejora de la malla de las pistas polideportivas de Unquera. Las obras consisten en la sustitución de la malla rota existente y en la reparación y tensado del resto, además se instalarán puertas entre las pistas y una en cada uno de los fondos, con el fin de facilitar la recogida de pelotas en las pistas de tenis y de balones en la pista polideportiva. El montante económico de las obras asciende a 4.933,33 euros.

Con esta actuación el ayuntamiento de Val de San Vicente pretende el mantenimiento de una de sus instalaciones más demandadas, con el fin de dar un servicio óptimo a todos los usuarios de la misma.